
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 24, am 29.05.24 von 16:51 bis 18:37 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle (Hochschule & Studium online), +1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 23 so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 
- Treffen mit Frau Zaki 
Die Vorstände und der Sprecher für Hochschule und Studium haben sich mit der 
neuen Prorektorin Frau Zaki getroffen. Es wurden einige Themen angesprochen. 
Dem zukünftigen Sprecher*innenamt für Hochschule und Studium wurde ein Jour 
fixe angeboten. Zudem wurde über eine Verschiebung der Erstiwoche im Sommer 
Semester gesprochen. 

- Gespräch mit einem Nachbarn 
Die Vorstände haben sich mit einem Nachbarn getroffen. Es wurden die aktuellen 
Regelungen besprochen. Dieses Gespräch wurde durch den Nachbarn im 
Nachhinein protokolliert. Dieses Protokoll weicht stark von der aktuellen Realität ab, 
weshalb die Vorstände dies gegenüber dem Rektorat und der Nachbarschaft 
richtigstellen werden. 

- Mensa 
Ein Vorstand hatte heute einen Termin mit einer Studierenden und dem Leiter der 
Freiburger Mensen um glutenfreie Optionen im Angebot zu besprechen. Personen, 
die ein Menu nicht vertragen, können sich die Einzelkomponenten aussuchen und 
sich so ein verträgliches Essen zusammenstellen. Außerdem sollen Rabatte 
beantragt werden können. Die weiteren Studierenden der Hochschule werden per 
Mail und über Instagram benachrichtigt. 

- aktueller Stand Hochschulwahlen 
Die Bewerbungen für Fakultätsräte und Senat sind durch, es gibt überall genug 
Kandidat*innen. Für den StuRa werden noch dringend Bewerber*innen gesucht. Es 
wird überlegt, ob noch einmal Wahlwerbung für den StuRa gemacht werden soll. Die 



 

 

Sprecherin für Kommunikation wird Aufrufplakate zum Aufstellen designen. Die 
aktuellen StuRa Mitglieder werden angefragt, ob sie in der nächsten Woche beim 
Aufstellen der Stellwände im Mensa Zwischendeck aushelfen können. 

- Küche 
Der Hersteller hat die falschen Elektrogeräte geliefert. Das verzögert den Prozess um 
3-4 Wochen. 

TOP Fachschafts- und Referategrillen 
- Beilagen 
Es werden noch dringend Beilagen benötigt. Alle aus der Exekutive sollen sich bitte 
in die Liste eintragen. Die Liste wird zusätzlich an die Fachschaften weitergeleitet, 
jede Fachschaft soll eine Beilage beisteuern. 

TOP Positionspapier Referendariat 
Es wurde ein Entwurf für das Positionspapier auf Nuclino hochgeladen. Es werden 
Anmerkungen besprochen. Auf der nächsten LAK soll das Positionspapier den 
anderen Studierendenvertretungen vorgestellt und um Unterstützung gebeten 
werden. Die anderen Hochschulen sollen innerhalb von einer Woche ihre 
Rückmeldung abgeben. 

TOP Anträge 

Grillkohle 50€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Es wird eine kurze Pause eingelegt. Es geht um 18:15 Uhr weiter. Ein Gast kommt 
hinzu. 

TOP Sonstiges 

- Petition Studiengebühren etc. als VS unterschreiben (Umfrage Stura) 
Der StuRa hat für eine gemeinsame Unterzeichnung der Petition gestimmt. 

- Sprecherin für Kommunikation nächste Woche abwesend (KuCa Öffnung wird 
anderweitig geregelt) 

- Tischtennisschläger müssen teilweise ersetzt werden. Es werden Schläger aus dem 
Lager ausgetauscht. Bei der Ausleihe soll mehr auf die Studiausweise geachtet und 
bei Rückgabe auf Vollständigkeit & Schäden geachtet werden. 

- Jour Fixe nächste Woche, 7.6., 14:30 Uhr 
Ein Vorstand kann am nächsten Termin vom Jour fixe nicht. Die Sprecherin für 
politische Bildung (nach der Awarenessschulung) oder der Sprecher für Finanzen 
(früher) wird zusammen mit dem anderen Vorstand an dem Gespräch teilnehmen. 

- Technikfachschaft Plottern, 4.6., 9 Uhr 
Die Sprecherin für Kommunikation wird bereits um 9 Uhr das KuCa da sein und der 
Technik Fachschaft aufmachen. 



 

 

Top Änderung Geschäftsordnung 

Es sollen zwei Stellen in der Geschäftsordnung angepasst werden: 

- "Der*Die Sprecher*in für Politische Bildung sorgt für ein niederschwelliges 
bildungspolitisches Angebot für die Studierenden der Pädagogischen Hochschule. 
Dabei sollte auf die aktuellen Interessen der Studierendenschaft eingegangen 
werden. Außerdem ist der*die Sprecher*in Ansprechperson für die politischen 
Belange der Studierenden und vertritt die Studierendenschaft der Pädagogischen 
Hochschule Freiburg auf den Landes-ASten-Konferenzen, die in der Regel alle sechs 
Wochen an einer Hochschule in Baden-Württemberg stattfinden. " 

- & Ab " Außerdem" bei Kommunikation weg 

Da weitere Sprecher*innen Änderungen an der GO vornehmen möchten, wird der 
Punkt auf die nächste Sitzung vertagt. 

Die Sitzung ist um 18:37 Uhr beendet. 

  


